

14.50

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol): Lieber Bernhard! Auch von uns, von meiner Fraktion, der FPÖ, alles Gute! Du bist ein cooler Typ, einer der wenigen ehrlichen, lockeren und lässigen Typen in der ÖVP. (*Bundesrätin Eder-Gitschthaler: Danke! Danke!*)

Es ist ewig schade, dass du dahin bist; das muss man sagen. Auch deine Vizepräsidentschaft – wir haben erst kürzlich einmal darüber gesprochen – war cool, die war gut, die war lässig, die war fair, die war ordentlich. Vom Charakter her, als Mensch bist du ein lässiger, cooler Typ. Wir wünschen dir wirklich alles, alles Gute – möge es dir aufgehen – und ganz, ganz viel Gesundheit; das ist das Wichtigste.

Wenn du jetzt dorthin gehst, um das zu tun, was du ja immer mit Herzblut vertreten hast, dann kann es ja nur gut und positiv werden. Auch für die Jugendlichen wird es sicher eine positive Geschichte, wenn sie dich dann als Lehrer haben. – Alles Gute für deine Zukunft! (*Allgemeiner Beifall. – Bundesrat Hirczy: Danke!*)

14.51